

Les protestations populaires contre la politique néolibérale de Macri se poursuivent en Argentine



Buenos Aires, 6 octobre, (RHC).- De nombreuses manifestations ont eu lieu en Argentine. Les manifestants réclament de nouveaux postes de travail. Ils rejettent les politiques adoptées par le gouvernement néolibéral du président Mauricio Macri.

Dans diverses villes du pays, des familles aux bas revenus ont exigé la création d'un million de postes de travail pour affronter la pauvreté qui atteint 32%.

Les manifestants exigent aussi l'approbation par le Congrès du projet de loi sur l'Urgence sociale.



Radio Habana Cuba